

Escuela Preparatoria Regional del Rincón (EPRR)

La Escuela Preparatoria Regional del Rincón fue fundada el 5 de octubre de 2004, gracias a las gestiones y apoyo tanto de legisladores locales y federales, como del Gobierno del Estado y los ayuntamientos de San Francisco del Rincón y Purísima del Rincón. El crecimiento y desarrollo de sus actividades educativas de nivel medio superior ha contribuido a atender la demanda potencial de 1 mil 535 alumnos egresados de secundaria en la región donde está asentada la escuela y que incluye además de los municipios mencionados al de Ciudad Manuel Doblado.

Se espera que la Preparatoria incremente su matrícula el próximo ciclo escolar en virtud de las campañas de difusión y promoción que ha realizado en las cuales ha dado a conocer sus metas y expectativas de crecimiento, así como los servicios que ofrece.



Cobertura

La EPRR inició actividades en el ciclo escolar 2004-2005 con una matrícula de 154 alumnos de nuevo ingreso y con 16 docentes; para el ciclo escolar 2005-2006 se contó con una matrícula de 337 alumnos y una plantilla de 45 docentes.

Calidad

Se han implementado servicios educativos encaminados a la certificación de un proceso de calidad educativa que se otorga a los alumnos de la escuela para su preparación integral.

Con la promoción de sus servicios educativos, la escuela ha aumentado la matrícula. Para el periodo agosto-diciembre de 2005 se alcanzó un índice de absorción de 11.58 por ciento y una deserción del 6.8 por ciento, en tanto que el índice de aprobación presenta un índice del 77 por ciento debido a la atención personalizada de los docentes.

Equidad educativa

La EPRR ha tenido la promoción del Programa "Oportunidades" en apoyo de becas para las familias de escasos recursos; y por medio de la gestión realizada ante la Secretaría de Desarrollo Social se otorgaron 28 becas a inicio del ciclo escolar 2005-2006.

Vinculación

Destaca la participación activa de los alumnos de la EPRR en sus respectivas comunidades por medio del servicio social, el cual fue otorgado por 181 alumnos, de los cuales 31 apoyaron a la Cruz Roja, 13 al Instituto Mexicano del Seguro Social, 13 al Cuerpo de Bomberos, 8 al Hospital Municipal, 23 a las Presidencias Mu-

nicipales de San Francisco del Rincón y Purísima del Rincón, 29 a la propia escuela y 64 a escuelas de los municipios mencionados.

Infraestructura

Para la operación de la escuela se cuenta con 89 equipos de cómputo, 2 impresoras láser, 2 cañones de proyección, pizarrones, pintarrones y pupitres para equipar 18 aulas de 40 alumnos cada una; 2 vehículos, 3 aulas móviles, 2 mil 100 libros y material académico, con una inversión de \$5'000,000 -Cinco millones de pesos-, ejercidos en el 2005.

Actualmente se tiene una definición concreta del terreno para construir el edificio de la EPRR en San Francisco del Rincón, considerado en el Consejo Directivo de la propia escuela en su sexta sesión. En cuanto a la licitación de la obra, ésta se encuentra en proceso y se pretende que inicie previo al término del presente año.

Se tienen recursos para su construcción de parte del Gobierno Federal por medio de la Secretaría de Educación Pública (SEP) por la cantidad de \$10'000,000 -Diez millones de pesos- y por parte del Gobierno del Estado por \$3'000,000 -Tres millones de pesos- para la adquisición, además de que se gestionó la donación ante la Presidencia Municipal de San Francisco del Rincón de otra fracción de terreno.